

Vendredi 29 mars, le Conseil de Communauté Urbaine votera son budget.

C'est l'acte politique le plus significatif de toute l'année budgétaire. Je suis maire d'une des 20 communes et Conseiller Communautaire. Nous sommes lundi 25 mars, 4 jours francs avant ce vote et il ne m'est toujours pas parvenu la moindre information concernant ce budget. Certains de mes collègues l'ont reçu vendredi (ce qui reste un délai court). Ce grave dysfonctionnement se répète d'année en année.

Monsieur le Président, nous vous posons la question tous les ans. Tous les ans, vous traitez notre question avec mépris. Les quelques rares informations que nos adjoints aux finances ont pu obtenir lors de la Commission des Finances ne permettent pas de préparer le Conseil de Communauté Urbaine sérieusement et de travailler sérieusement sur ce budget.

Monsieur le Président, cela n'est pas sérieux et cela n'est pas respectueux du nécessaire fonctionnement démocratique.

Hervé FERON